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ERA APPRODATA ALLA COMMISSIONE ACCESSO AGLI ATTI

H
a tenuto banco sui Social e nei
mezzi di informazione per tutto
lo scorso fine settimana, la noti-

zia dell’assunzione presso il comune di
Marsala, di una dipendente col ruolo di
assistente sociale. Si tratta di Francesca
Fiocca, figlia di Nicola dirigente del-
l’Ente lilybetano, andato in pensione lo
scorso anno. [ ... ] ...continua in seconda

Assunzione della figlia del
dirigente, la replica di Grillo

“SCORRETTO NON AVERCI CHIESTO UNA CONSULTAZIONE”

C
omunicato stampa con-
giunto dei sindaci dei Co-
muni della provincia di

Trapani per il “No al deposito per
rifiuti nucleari nella provincia di
Trapani, i nostri territori non sono
la discarica di nessuno”. “Noi
tutti, sindaci dei 25 comuni della
provincia di Trapani  - scrivono in

una nota ufficiale - a nome dei cit-
tadini che rappresentiamo in virtù
del mandato elettivo che essi ci
hanno conferito, contestiamo e
condanniamo fermamente e senza
riserve l’individuazione dei nostri
territori quali possibili sedi per il
deposito dei rifiuti nucleari. [ ... ]

...continua in seconda

I sindaci trapanesi: “No al
deposito di rifiuti nucleari”
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Respingiamo categoricamente la proposta, con-
tenuta nella Carta Nazionale delle Aree Idonee
(Cnai) pubblicata nel sito del Ministero del-
l’Ambiente e della Sicurezza energetica, e an-
nunciamo sin da adesso una ferma opposizione
presso ogni sede competente ed in tutte le mo-
dalità che riterremo opportune, al fine di contra-
stare un’iniziativa che riteniamo autoritaria e
che rappresenta un affronto verso le comunità
da noi amministrate. Non permetteremo che ciò
si verifichi”. I primi cittadini di tutti i comuni

della Provincia, ritengono scorretto il fatto che
non sia stato intrapreso un legittimo coinvolgi-
mento e una corretta consultazione dei territori,
senza la valutazione degli impatti, anche sociali
ed economici, che tale proposta potrebbe deter-
minare: “Riteniamo altresì imbarazzante che ad
essere stati individuati siano territori di grande
pregio naturalistico, a tratti ancora incontami-
nati, e di estremo valore artistico, architettonico
e culturale; territori che vivono di turismo e che
alimentano, grazie a tutto questo, anche l’eco-

nomia dell’Italia. Chiediamo a gran voce il so-
stegno della Regione Siciliana e della deputa-
zione trapanese: non ci si può voltare dall’altra
parte dinanzi a quella che è una scelta autorita-
ria, irrispettosa ed illogica. Ci attendiamo che
lo Stato italiano individui con urgenza soluzioni
maggiormente sicure e responsabili per l’allo-
camento dei propri rifiuti radioattivi. Esigiamo
un cambio di rotta immediato. La provincia di
Trapani non è e non sarà mai la discarica di nes-
suno”, scrivono infine.

CONTINUA DALLA PRIMA I sindaci trapanesi: “No al  deposito di rifiuti nucleari”

Non perchè i figli degli impiegati co-
munali non possano, se regolarmente
assunti, ricoprire il ruolo, altrimenti
risalendo nel tempo potremmo arri-
vare a vere e proprie dinastie, ma
perchè la questione è arrivata all’at-
tenzione della Commissione Accesso
agli Atti del Consiglio comunale di
Marsala che ha anche prodotto una
relazione conclusiva dopo una rela-
tiva indagine. “La particolarità del-
l’assunzione - ci ha detto il
consigliere Rino Passalacqua che
presiede l’ottava Commissione - sta
nel fatto che, come segnalatomi da
un componente ed approvato da tutti
i componenti, l’ex dirigente Nicola
Fiocca fosse presidente di Commis-
sione del relativo concorso. Abbiamo
sentito in audizione il segretario ge-
nerale del Comune Andrea Giacalone
che ci ha detto che, in questo tipo di
procedura concorsuale il grado di in-
compatibilità parentale è fino al
quarto grado di legame e che dalle
carte in suo possesso non vi era se-
gnalazione in tal senso relativa ad
alcun candidato”. Come si evince
dall’indagine svolta sull’assunzione

dell’intera equipe multidisciplinare,
si è proceduto - utilizzando la cosid-
detta “legge Madia” - alla stabilizza-
zione del personale in oggetto,
tramite una manifestazione di inte-
resse volta ad assumere 9 soggetti
che già esercitavano il loro lavoro
presso il Comune di Marsala. Nella
manifestazione in questione si evince
che occorrevano 36 mesi di servizio
presso l’Ente comunale. “Su questo
punto la Commissione Accesso agli
Atti - continua Passalacqua - ha evi-
denziato delle perplessità procedu-
rali, ritenendo che il tempo di
servizio necessario per la procedura
di assunzione a tempo determinato
non doveva essere esercitato per
forza all’interno del comune di Mar-
sala ma altresì verso qualsiasi altro
ente pubblico. La Commissione
aveva anche ritenuto che la stabiliz-
zazione non era l’unica procedura per
l’assunzione di tali figure professio-
nali ma che si sarebbe potuto intra-
prendere una procedura concorsuale
aperta a quanti avevano i requisiti per
parteciparvi”. Come si evince anche
dallo stesso documento approvato lo

scorso 19 maggio, la vice sindaca di
Marsala, Valentina Piraino, ascoltata
in audizione, ha dichiarato che la sta-
bilizzazione è lo strumento più celere
per assumere personale già in carica
eliminando la precarietà. “Abbiamo
poi trasmesso in quella data - con-
clude l’esponente di Sala delle Lapidi
- copia del deliberato della Commis-
sione al Segretario Generale del Co-
mune e al sindaco Massimo Grillo
per le valutazioni e le azioni che sono
di loro competenza. Tuttavia da al-
lora il sindaco non ha ritenuto oppor-
tuno fare avere una replica alla
Commissione Accesso agli
Atti”.Sulla questione ed evidente-
mente a seguito dell'impatto media-
tico che ha avuto è intervenuto in
replica il sindaco Massimo Grillo
“La Commissione trasparenza presie-
duta dal consigliere Rino Passalac-
qua, all’esito di un’indagine, ha
evidenziato che nel 2018 il Comune
ha bandito un concorso per soli titoli
per l’assunzione dell’equipe multidi-
sciplinare. Di questo concorso è ri-
sultata tra i vincitori la figlia del
presidente della Commissione dello

stesso concorso. Il concorso di cui si
parla è stato espletato quando il sin-
daco era Alberto Di Girolamo e Rino
Passalacqua rivestiva la carica di as-
sessore. Su questa relazione l’Avvo-
catura del Comune mi consegna un
parere il 12 giugno 2023. Il giorno
seguente ho prontamente fatto avere
una nota al Segretario Comunale in-
vitandolo ad approfondire la situa-
zione e, se del caso, far pervenire
anche le carte agli Organi inquirenti
per le considerazioni di loro compe-
tenza. Alla stabilizzazione dei dipen-
denti precari dell’equipe
multidisciplinare si è pervenuti a di-
cembre 2022, previa acquisizione fa-
vorevole dell'Avvocatura comunale.
Quando sono venuto a conoscenza
delle risultanze dell’indagine della
Commissione Trasparenza - com’era
mio dovere - ho prontamente invitato
il Segretario Comunale ad attivarsi
per adottare tutte le azioni del caso.
Posso affermare senza alcun timore
di smentita, che da quando sono sin-
daco i concorsi pubblici si sono svolti
nella più assoluta trasparenza e nel
più assoluto rigore”. [ g. d. b. ]

CONTINUA DALLA PRIMA Assunzione della figlia del dirigente, la replica di Grillo

CARABINIERI INSOSPETTITI: AVEVA 60 GRAMMI NEGLI SLIP

I
Carabinieri della Compagnia di Marsala hanno
arrestato un 29enne di Marsala, gravato da pre-
giudizi di polizia, per detenzione ai fini di spac-

cio di sostanze stupefacenti. L’uomo sarebbe stato
notato dai militari in atteggiamento sospetto e guar-
dingo per le vie del centro storico e, sottoposto a
perquisizione personale, è stato trovato in possesso

di un sacchetto in plastica contenente circa 60
grammi di sostanza stupefacente tipo cocaina, na-
scosta all’interno degli slip. Tratto in arresto, a se-
guito dell’udienza di convalida, è stato sottoposto
alle misure dell’obbligo di dimora nel comune di
Marsala e l’obbligo di presentazione alla Polizia
Giudiziaria.

Passeggiava al Cassero con la
cocaina, arrestato un 29enne
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A PARLARE È IL FONDATORE DEL GRUPPO “MARSALA - LA CITTÀ CHE VORREI”

S
i continua a discutere dei
lavori per la realizzazione
della pista ciclabile ur-

bana, che attraversa il Lungo-
mare di Marsala, e che
sembrano proseguire a "spizzi-
chi e bocconi” animati sembra
più dalla caparbietà nel voler
spendere i fondi ottenuti, più
che da una reale cognizione e
convinzione sulla futura fruibi-
lità e sulla integrazione della
stessa pista nel più ampio con-
testo del disegno della mobilità
urbana. Nonostante tutti i chia-
rimenti del sindaco Massimo
Grillo in un video in cui pro-

prio afferma che “Se non aves-
simo realizzato la pista cicla-
bile l’Unione Europa ci
avrebbe declassato e non ci
avrebbe più finanziato facil-
mente progetti per il futuro”.
Per il gruppo "Marsala - La
Città che Vorrei", creato da
Giovanni Di Girolamo, il Lun-
gomare è indubbiamente una
risorsa per la Città e andrebbe
valorizzato nel suo complesso,
con un'idea ben precisa. “La
scelta di sacrificare la carreg-
giata per ricavare lo spazio per
una pista a due corsie, senza un
più efficace progetto di riqua-

lificazione ed efficientamento
del lungomare Boeo, appare
una scelta che poco si addice
ad un modello di città sosteni-
bile ed efficiente - afferma il
professionista marsalese -.
Negli ultimi giorni si è visto
che il restringimento della car-
reggiata rende difficoltoso il
transito dei mezzi pesanti e può
rallentare il traffico veicolare.
Lo stesso marciapiedi, rattop-
pato poco tempo fa, in risposta
a qualche fenomeno di cedi-
mento, appare sconnesso e in
alcune zone mostra una pen-
denza e condizioni tali da ren-
dere difficoltoso il transito
stesso dei pedoni”. Per “Mar-
sala - La Città che Vorrei” è al-
trettanto degno di
preoccupazione lo stato preca-
rio dello stesso Lungomare,
dalla Chiesa di San Giovanni
fino a Capo Boeo ed oltre, dal
momento che i segni di ero-
sione della costa sono sempre
più evidenti e il mare lambisce

il confine della sede stradale.
La larghezza delle banquettes
di posidonia si è ridotta e il ce-
dimento del terrapieno fa sì
che, senza più barriere, le ma-
reggiate raggiungano il peri-
metro della costa, col rischio di
provocare infiltrazioni all'in-
terno, con ciò mettendo a ri-
schio la sicurezza dell'intero
lungomare. “Se ricordiamo
bene, nel maggio 2021 veniva
annunciato il finanziamento di
un progetto per effettuare
un'opera di consolidamento
del Lungomare Boeo nel tratto
compreso tra il Baglio An-
selmi e la Chiesa di San Gio-

vanni mediante intervento sul
terrapieno stradale - aggiunge
Di Girolamo -. E, in assenza di
aggiornamenti e interventi,
forse possiamo sempre confi-
dare nel nostro Santo Protet-
tore. Ora, al di là del progetto,
reputiamo che sia opportuno
che l’Amministrazione comu-
nale analizzi con la dovuta at-
tenzione lo stato delle cose e,
nel caso sia necessario, di-
sponga un intervento tempe-
stivo ed efficace per mettere in
sicurezza il sito, per garantire
una sicura mobilità e la sicu-
rezza delle persone e delle
cose”. [ c. m. ]

Pista ciclabile? Era meglio sistemare l’erosione...
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IL VIALE DE VITA SI ARRICCHISCE DI CORBEZZOLI. TERMINATI I LAVORI AL CENTRO

I
l Circolo Legambiente Marsala-Petrosino
nell’ambito delle attività svolte per la Festa
dell’Albero, al fine di accrescere le aree a

verde urbane, ha donato degli alberi di corbez-
zolo al Comune di Petrosino. La piantumazione
si è svolta sabato nel viale On. F. De Vita, strada
che porta al Municipio, alla presenza degli am-
bientalisti, di alcuni cittadini e dell’Amministra-

zione guidata da Giacomo Anastasi. “Il Centro
Polivalente torna a essere un punto di riferi-
mento per la nostra comunità, un luogo in cui
poter svolgere attività sociali, culturali e ludiche
- dichiarano il sindaco Anastasi e l’assessora Pi-
pitone. - I lavori realizzati non solo contribui-
ranno a ridurre i costi energetici del Centro
Polivalente, ma rappresentano anche un impor-
tante passo verso la sostenibilità e l'efficienza
energetica”. Con un primo intervento è stata so-
stituita la copertura. Il deterioramento e i dan-
neggiamenti alla struttura del tetto erano la
principale causa di infiltrazioni d'acqua e conse-
guente ammaloramento dell'immobile. In una se-
conda fase è stato invece predisposto un
intervento di efficientamento energetico. L'in-
stallazione di pompe di calore rappresenta una

scelta ecologica e sostenibile, che consentirà una
migliore gestione del riscaldamento e del raf-
freddamento degli ambienti. L'utilizzo del solare
termico permetterà di sfruttare al massimo
l'energia proveniente dal sole, riducendo al con-
tempo i consumi. I lavori sono stati realizzati
grazie al co-finanziamento della Regione Sici-
liana.

Nuovi alberi a Petrosino, riapre il Polivalente 

IL 21 DICEMBRE NELLA SEDE DI STRASATTI INIZIATIVA PER STUDENTI E CITTADINANZA

I
l 21 dicembre alle ore
17.30, presso i locali
del V Circolo didattico

“On. Francesco De Vita”
di Strasatti, diretto dalla
dirigente Vita D’Amico, si
terrà la presentazione del
progetto “Fondare biblio-
teche è come costruire an-
cora granai pubblici”. La
scuola, nel mese di novem-
bre aveva lanciato l’inizia-
tiva rivolta a genitori,
cittadini, associazioni ed
istituzioni al fine di arric-
chire la biblioteca scola-
stica con l’obiettivo di

aprirla al quartiere ed alla
città. In questi mesi sono
stati tanti coloro i quali
hanno aderito all’iniziativa
e grazie alle donazioni

oggi la nostra biblioteca
può contare su una buona
dotazione di libri. Il 21 di-
cembre rivolge un invito
alla cittadinanza ed un ul-

teriore appello a sostegno
dell’iniziativa. In questa
occasione, chi vorrà potrà
portare uno o più libri da
donare alla biblioteca che

si arricchisce anche di
nuovi allestimenti. Grazie
alla generosa collabora-
zione con le famiglie del
territorio, saranno realiz-
zati dei nuovi arredi per
una migliore funzionalità
della struttura. Per cele-
brare questo importante
momento avrà luogo la
presentazione del romanzo
“D’Amore e di rabbia” alla
presenza dell’autrice Giusy
Sciacca. Presso ogni plesso
la biblioteca ha spazi dedi-
cati e funzionali, luoghi
ricchi di stimoli. 

Al V Circolo si presenta un progetto Biblioteche

C
ontinua il progetto Borgo
Misilla. Un’altro tassello
si è aggiunto al pro-

gramma e sulle iniziative por-
tate a termine dal comitato. Il
Borgo sarà cardioprotetto, ci
sarà un defibrillatore semi-au-
tomatico a disposizione di tutti
gli abitanti. Al momento alcuni
“misiddrari” sono in possesso

di attestati e possono operare
sul Dae, magari in futuro si po-
tranno fare dei corsi BLS-D di
primo soccorso e sul defibrilla-
tore. “Noi speriamo sempre
che non serva mai, ma dob-
biamo essere sempre pronti se
in gioco ci sarà una vita umana
da salvare”, ha fatto sapere il
portavoce Vito Genna.

Il ‘Borgo Misilla’ si dota di un defibrillatore
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IL PROGETTO “SALVIAMO LA BIODIVERSITÀ” VUOLE SALVAGUARDARE I LABORIOSI INSETTI

S
i è concluso il progetto “Salviamo la Biodiversità” pro-
mosso dal Lions International Distretto 108 YB  Sicilia.
Il presidente del Club di Marsala Paola Di Pietra, cre-

dendo fortemente nella validità educativa di tale iniziativa,
ha invitato alcune scuole dell’agromarsalese per la realizza-
zione di tale progetto, al fine di sensibilizzare i ragazzi sul-
l’importanza di tali animaletti e per raccontare loro l’affascinante universo
delle api sociali e solitarie. Viviamo in ambienti sempre più urbanizzati e per
questo bisogna creare luoghi in armonia con la natura. L’uomo non potrebbe
vivere a lungo senza le api e altri insetti impollinatori. Parte del nostro cibo

dipende, infatti, dall’opera delle piccole regine della biodiver-
sità. Le scuole interessate sono stati gli Istituti Comprensivi
“A. De Gasperi” e “M. Nuccio”, dirette rispettivamente da
Leonardo Gulotta e da Francesco Marchese. Referenti del pro-
getto il professore Filippo Licari della De Gasperi e l’inse-
gnante Francesca Parrinello della “Mario Nuccio”. I bambini

di scuola primaria sono stati aiutati a riflettere sull’importanza delle api, non-
chè a  conoscere questo mondo meraviglioso. Sono stati impegnati in attività
di laboratorio e hanno avuto anche l’opportunità di conoscere  il lavoro degli
apicoltori. Alla fine gli studenti hanno realizzato anche dei lavori.  

Salvare le api, il Lions Marsala entra nelle scuole

OTTIME POSIZIONI E PODI PER GLI ATLETI MARSALESI ALLE FINALI NAZIONALI SILVER

S
i sono svolte a Rimini,
dal 7 al 10 dicembre, le
finali nazionali Silver di

ginnastica artistica maschile e
femminile, alle quali la Poli-
sportiva Diavoli Rossi ha par-
tecipato con 12 atleti. Le
prime a scendere in campo
sono state le due ragazze del
livello più difficile, LE (Eccel-
lenza), Maria Barraco e Mi-
riam Venezia che, per una
serie di errori portano a casa
un 6° posto al volteggio per
Miriam e un 5° di squadra
nella classifica “duo”. Nelle fi-
nali del livello LC Xia Cerami
raggiunge il 52° posto indivi-
duale e Giada Maltese il 33°,
ma in coppia nel “Duo”, rag-
giungono il 5° posto, seguite
dalle compagne di squadra
Chiara Amodeo, 21ª in classi-
fica individuale e Martina
Marchetti 29ª, che però, nel

“Duo” arrivano seste. Nel
Campionato di livello LB, in
tre categorie diverse, la ginna-
sta Giorgia Di Miceli, catego-
ria Allieve 1, si piazza al 20°
posto, Federica D’Urso, cate-
goria Allieve 3, si piazza al
31° posto e Martina Emmolo,
categoria Allieve 4, si piazza
al 34° posto. Nella seconda
giornata di gare, fa il suo esor-
dio in una competizione a ca-
rattere nazionale, Francesco
Giappone, che nel livello LC,
categoria Junior 1, si classifica
20°. I podi sono arrivati nel li-
vello LD, dove la Diavoli
Rossi ha schierato in campo
Martina Amodeo nella catego-
ria Allieve 4 e Quyet Cerami
nella categoria Allieve 3, che,
in coppia conquistano una me-
daglia d’argento, sfiorando il
1° posto e facendo esultare la
squadra al completo. Nella

classifica individuale Quyet
Cerami ottiene altri due podi,
un 2° posto al volteggio e un
3° al corpo libero, oltre ad aver
raggiunto un ottimo 4° posto
all around; Martina Amodeo
ha ottenuto invece la seconda
posizione nella classifica all

around, data dalla somma dei
punteggi ottenuti in tutti e
quattro gli attrezzi (volteggio,
parallele, trave e corpo libero)
e realizza il sogno ottenendo la
medaglia d’oro al corpo libero.
La conquista di questo titolo,
le ha permesso di ricevere, da

parte del CONI di Trapani,
presso l’Auditorium del IV
Circolo “G. Marconi”, un pre-
mio per aver conquistato un ti-
tolo nazionale di prestigio.
Tanta la soddisfazione dei tec-
nici federali Gianluca Gi-
mondo e Monica Colicchia.

“Winter edition” d’oro per i Diavoli Rossi a Rimini

I
l nuovo film di Fi-
carra e Picone dal ti-
tolo “Santo Cielo”,

arriva al Cinema Golden
di Marsala. La pellicola
distribuita da Medusa
Film è diretta da France-
sco Amato. Nel cast, in-
sieme a Salvo Ficarra e
Valentino Picone, le at-
trici Barbara Ronchi e

Maria Chiara Giannetta e
Giovanni Storti. Si tratta
di una commedia natali-
zia ambientata ai giorni
nostri e vede l'Assemblea
Celeste in Paradiso riu-
nita per risolvere un'im-
portante questione:
l'egoismo e l'atteggia-
mento bellico degli esseri
umani.

Al cinema Golden il nuovo film di Ficarra e Picone
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TERMINA 2 A 1 AL MUNICIPALE ALLA 13ª DI CAMPIONATO DI PROMOZIONE

A
ncora un’altra vittoria per gli uomini di Mister Brucculeri che tra le

mura amiche dello Stadio Municipale “Nino Lombardo Angotta”, fi-

nalmente di nuovo gremito di tifosi tra gli spalti, ha battuto la Giar-

dinellese per 2 a 1. Il Marsala Calcio sotto di una rete, messa a segno da

Randazzo, riescono a recuperare prima pareggiando nel primo tempo con Ge-

nesio, poi nel secondo tempo grazie alla rete di Taormina che ha sancito la

definitiva vittoria. Il Marsala si porta così nella parte alta della classifica a 21

punti, a + 1 dal Cus Palermo e + 2 dall’Alba Alcamo 1928 e a - 1 dal Bagheria

Calcio 1919 e dal Gemini, a - 2 dalla terza in classifica Parmonval. Quando

si tornerà in campo domenica 7 gennaio per la 14ª giornata del Campionato

di Promozione, il Marsala giocherà di nuovo in casa contro la stessa Parmon-

val e quindi sarà una partita interessantissima per le sorti azzurre. 

Il Marsala Calcio recupera e vince contro la Giardinellese

GLI AZZURRI DI MISTER GIACALONE ATTUALI SECONDI IN ATTESA DELLE ALTRE GARE 

G
oleada per il Marsala Futsal 2012 nella decima gior-

nata di Campionato di serie B Calcio a 5 Girone H.

Al Palasport San Carlo davanti al proprio numeroso

pubblico, gli azzurri hanno sconfitto il Bovalino C5 per 10 a

1. Nel primo tempo sono andati in goal Jorge Tendero, Capi-

tan Pizzo e Matteo De Bartoli tutti autori di una doppietta.

L’unica rete degli ospiti sul finale è di Rondo. Nella ripresa gli

azzurri non si frenano sottoporta e vanno in rete ancora con

Alessandro Patti, Tendero per due volte (poker per lui nel corso

della gara) e Pellegrino. Il Marsala conquista tre punti e si porta

a 20 in classifica, al momento seconda dietro il Mistral ma in

attesa degli altri risultati di sabato 23 dicembre.

Goleada Marsala Futsal al San Carlo contro il Bovalino

I
mponente prestazione in trasferta a Fasano

per la GesanCom Marsala Volley che batte

con un perentorio 0-3, grazie ai parziali

18/25, 22/25 e 18/25, le padroni di casa della

Pantaleo Podio di Coach Paolo Totero. Un undi-

cesimo turno di stagione regolare che così vede

le ragazze di Coach Ciccio Campisi fare un po-

sitivo salto in classifica, avvicinandosi a soli due

punti dalla vetta coabitata da Volley Catania ed

Amando Volley ed entrando di diritto, a soli due

match dal termine del girone di andata, in zona

play-off promozione.

Volley: la GesanCom vince a Fasano
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